



LE NOUVEAU MULTIMETRE MX 512 METRIX

Le contrôleur à affichage numérique MX 512 mis sur le marché par Metrix vient compléter la gamme des appareils portatifs. Il existe un nombre considérable de modèles, et l'acheteur éventuel est placé devant un choix difficile, d'autant plus que toutes les caractéristiques d'utilisation ne sont pas toujours complètement décrites. C'est à l'usage que l'utilisateur saura si son choix a été judicieux.

Avec le MX 512, Metrix offre un appareil de base qui peut être comparé, pour un multimètre numérique, à un appareil très répandu de la gamme Metrix à aiguille, le MX 462.

Les qualités qui ont fait le succès de ce modèle résident dans sa robustesse et sa simplicité d'emploi, basées sur une technologie qui a fait ses preuves. De même le MX 512 est la synthèse de l'expérience, dans le domaine des multimètres numériques, en vue de produire un appareil simple d'emploi, fiable, à l'épreuve du temps, appareil dont l'investissement peut être fait sans risque.

LE MX 512 EST UN APPAREIL COMPLET

L'appareil est doté de six fonctions qui couvrent sans trou toute l'étendue des mesures usuelles sur ce type de produit :

- Volts continus : de 0,1 mV à 1 000 V
- Volts alternatifs : de 0,1 mV à 750 V

- Intensités continues : de 0,1 μ A à 10 A
- Intensités alternatives : de 0,1 μ A à 10 A
- Résistances : de 0,1 Ω à 20 M Ω
- Test diode : de 0,1 mV à 2 000 mV

